



## LECCIONES APRENDIDAS

En esta clase pude aprender que las escuelas rurales enfrentan múltiples carencias, como la falta de material didáctico y la necesidad de mejoras en la infraestructura. Al estar ubicadas en zonas remotas, la relación entre los padres de familia y los docentes es fundamental. Esta colaboración es crucial para promover la unión y el apoyo mutuo, ya sea en el mejoramiento de la institución educativa o en la participación en eventos y fechas especiales.

Bértola, (2000). Menciona la relevancia de la participación comunitaria: "La participación activa de las familias en la escuela rural es esencial para crear un entorno educativo enriquecedor y fomentar el desarrollo integral de los estudiantes".

Asimismo, Pérez, (2005). Destaca la colaboración entre docentes y padres: "En las zonas rurales, la relación estrecha entre padres y docentes no solo mejora la calidad educativa, sino que también contribuye al desarrollo comunitario y a la cohesión social".

Finalmente, podemos decir que es indispensable el trabajo de la familia junto a la escuela, pues de esa manera se logrará una mejor educación en los niños.